



## Trabajadores del Poder Judicial bloquearon los accesos a la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Trabajadores del Poder Judicial de la Federación se dieron cita desde las cuatro de la mañana en la **Cámara de Diputados**, con el fin de bloquear los accesos para impedir que los diputados iniciaran la discusión del dictamen de la reforma al Poder Judicial. En las primeras horas de esta protesta se dieron algunos roces entre los trabajadores y algunos asistentes de legisladores.

Hubo una confrontación en la que estuvo presente la diputada **Patricia Armendáriz**, quien exigía a los trabajadores que se identificaran. Al momento, ya se retiraron los bloqueos sobre la calle de Emiliano Zapata esquina, entre Congreso de la Unión y Eduardo Molina, no obstante, mantienen cerrados las entradas al recinto legislativo.

<https://drive.google.com/file/d/1rUVwTpiK0HA5tUs2gW8JHnJsYgqPh-d4/view?usp=sharing>